
Ata nº 424

Aos 18 dias do mês de junho de dois mil e quatorze, na sala duzentos e nove da

Galeria  Universitária,  às  oito  horas  e  trinta  minutos,  realizou-se  a  décima reunião

ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de

Caxias do Sul, sob a presidência da Sra. Odete Araldi Bortolini. Estiveram presentes

pela parte dos empregados: Luiz A. Casali,  Maria Bernardi, Ana Claudia F. Borges,

Anderson H.  Tonolli  e  representantes da empregadora:  Odete A.  Bortolini,  Vanisse

Zancan, Roberto C. Ramos, Humberto A. de Oliveira, Delma M. Duarte, Gerson L.

Cavalli e Sabrina Carra. Como representantes do SESMT estavam presentes: Rosmari

B.  da Silva  e  Douglas  Paiz.  Ausência  sem justificativa:  Marcos  L.  Freitas  Hübner,

Julcimara S. Rossi e Ourivan L. C. dos Santos. A Odete iniciou a reunião dando as

boas vindas e comunicou que conversou com o prof. Nilton K. Nicolodi e Cesar A.

Bernardi a fim de dar um retorno de como foi a gestão e agradecer pela oportunidade.

Relatou também que conversou com o Renato sobre o problema dos elevadores e que

o  mesmo  conversaria  novamente  com  as  empresas  responsáveis.  A  Rosmari

comunicou o acidente que ocorreu com o Ourivan que estava descendo o morro do

Galpão, resvalou e torceu o pé e o outro com a profa. Juliana Luchesi, que escorregou

e  caiu  na  Galeria  Universitária,  machucando  o  seio  esquerdo,  o  qual  apresentou

grandes  hematomas,  sendo  necessário  o  afastamento  por  três  dias.  O  Banco

Santander  comunicou  que  já  efetuou  a  troca  do  aparelho  de  ar  condicionado,

localizado próximo a uma sala do segundo andar da Central de atendimento por um

mais silencioso. A Delma informou que o relatório da SIPAT/2014 está quase pronto e

que as palestras que aconteceram durante o evento já estão no site da CIPA, faltando

apenas a da profa. Silvana Marcon. Foi feito um balanço geral da gestão 2013 – 2014

e todos concordaram que foi  positiva e que a próxima gestão deve trabalhar  com

campanhas de conscientização e fazer com que o projeto da ginástica laboral seja

uma ação institucional. A Sabrina Carra sugeriu que se faça uma revisão da rede de

nitrogênio do Bloco 57. O SESMT ficou encarregado de fazer a solicitação, pedindo a

revisão de toda a rede. E para constar, eu Maria Bernardi, secretária da CIPA, lavrei a

presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os integrantes da

CIPA. 


